

## Neuer Spielplatz auf dem Bettenackerareal

26.08.2019

Die gemeindeeigenen Gebäude der Schulanlage Bettenacker wurden im Jahr 2018 rückgebaut. Nun wurde das ganze Bettenackerareal grosszügig umgestaltet und zu einem grossen Spielplatz mit einer Beach-Volleyballanlage umfunktioniert.

Am 17. Mai 2017 hat der Einwohnerrat im Rahmen der Behandlung der Immobilienstrategie Allschwil beschlossen, dass die Aussen- und Spielflächen des Bettenackerareals bis zur definitiven Endnutzung als Freiraum weiter betrieben und unterhalten werden.

Nach dem Rückbau der gemeindeeigenen Gebäude der Schulanlage Bettenacker wurde das ganze Areal, in Eigenregie der Mitarbeitenden der Regiebetriebe, komplett umgestaltet. Ein neuer Mergelweg führt die Besuchenden zwischen einem grosszügigen Gebrauchsrasen und einer Blumenwiese, vorbei an einem Spielplatz und einer Beach-Volleyballanlage, durch das Areal. Ergänzt werden diese Flächen durch eine Dirtbahn für Kleinkinder und einer eingezäunten Hundewiese.

Die Rasenfläche wird, sobald der Rasen genügend angewachsen ist, mit zwei Fussballtoren ergänzt. Ebenfalls wird noch in diesem Herbst ein Naturgarten (ein Lebensraum für Insekten) durch den Gärtnermeisterverband beider Basel (GMBB) erstellt.

Das ganze Areal ist ab sofort öffentlich zugänglich. Für die Benützungsvorschriften verweisen wir auf die Benützungsordnung für öffentliche Gebäude und Anlagen vom 19.10.2016 (Homepage Allschwil).

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an Jan Bachofer, Projektleiter Entwickeln Planen Bauen,

Tel. 061 486 25 60 bzw. jnbchfrllschwblch.